

## ABSTRAK

**Harzan, Nim 231 409 043** “Buton Utara pada Masa Prabarata XVI-XVII” (suatu penelitian sejarah di Kabupaten Buton Utara Propinsi Sulawesi Tenggara). Skripsi, Gorontalo, Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo 2013. Dibawah bimbingan Bapak Drs. Joni Apriyanto, M.Hum dan Ibu Yusni Pakaya, S.Pd. M.Pd

Buton Utara merupakan salah satu Kabupaten yang berada di Sulawesi Tenggara yang masih menyimpan banyak misteri sejarah dan belum banyak terjamah oleh berbagai penelitian. Berbagai situs sejarah dapat dilihat di daerah ini seperti benteng peninggalan dalam periode kerajaan, struktur pemerintahan, struktur kelembagaan adat, dan berbagai cerita rakyat yang menjelaskan keberadaan kehidupan masa lampau yang tentunya berkaitan dengan situs-situs sejarah yang masih bisa diamati di Buton Utara.

Berdasarkan uraian diatas adapun permasalahan yang diteliti: (1) Bagaimanakah sistem pemerintahan Buton Utara pada masa prabarata. (2) kehidupan sosial ekonomi pada masa prabarata.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah, menggunakan, pengumpulan sumber, disamping kajian sumber, juga dilakukan teknik wawancara dan melakukan pengamatan atau observasi. Untuk menghasilkan penelitian sejarah.

Adapun kajian sumber penelitian menunjukan bahwa : (1) Bagaimanakah sistem pemerintahan Buton Utara pada masa prabarata antara lain: pengaruh eksternal), Buton Utara prakondisi sebelum terintegrasi dengan Kesultanan Buton). (2) kehidupan sosial dan ekonomi masyarakat Buton Utara pada masa prabarata sangat mengutamakan rasa solidaritas yang tinggi dalam semua aktifitas kesehariannya, dan rasa solidaritas ini terjadi dalam kehidupan ekonominya untuk mempertahankan kehidupannya.

Akhirnya peneliti menyarankan bagi pemerintah daerah, khususnya Kabupaten Buton Utara untuk selalu menjaga dan memelihara benda-benda peninggalan sejarah yang akan memperkaya warisan budaya masyarakat Buton Utara dari zaman-kezaman, serta minimnya sumber tertulis mengenai sejarah Buton Utara pada masa prabarata, maka pemerintahan daerah harus bisa menerbitkan buku terutama pada masa prabarata, tradisi dan pengetahuan serta adat istiadat masyarakat Buton Utara karena pertimbangan kurangnya kesadaran tentang betapa pentingnya sejarah lokal, semoga melalui tulisan ini dapat membangkitkan semangat bagi generasi muda dalam merekonstruksi sejarah lokal.

Kata kunci: sistem pemerintahan, kehidupan Sosial, ekonomi